

# En espera de coaliciones para la extraordinaria de Atlautla

**En tiempo y forma.** La presidenta provisional del IEEM, Daniella Durán Ceja, señaló que los gastos para ese proceso no llegarán a los 3 millones de pesos

CLAUDIA HIDALGO  
TOLUCA

La elección extraordinaria de Atlautla avanza en tiempo y forma. En estos momentos se revisa la solicitud de un ciudadano que busca ser candidato independiente a presidente municipal y están en espera de los procesos internos de cada partido para la elección de sus planillas, así como el registro de las coaliciones entre los partidos políticos.

La presidenta provisional del IEEM, Daniella Durán Ceja, indicó que es un proceso completo con todas las etapas, pero en un periodo más pequeño, sólo dos meses, por lo que deben acelerar muchas tareas para que el 15 de mayo puedan votar quienes están en la lista nominal de ese municipio.

El pasado 27 de marzo, cuando se cerró el periodo de aviso de los y las ciudadanas que quieren participar como candidatos independientes, llegó una petición, de Ángel Antonio Rivera Pérez, con su escrito de manifestación, pero le faltaron documentos que debió entregar en el plazo que le fijó el Instituto.

En los días siguientes defi-

nirán si cumple los requisitos y puede salir a reunir firmas de apoyo o se da como no presentada y sólo participan en esta elección los diferentes partidos políticos, ya sean solos o en alianza.

Lo que sigue corriendo es el plazo para ser observador electoral, acción que llevan a cabo en conjunto con la Junta local del INE, para que organizaciones o ciudadanos en general observen el desarrollo de estas elecciones.

El 3 de abril cierra el plazo para que los partidos políticos acrediten a sus representantes ante el Consejo Municipal y para publicar la primera ubicación de la lista de casillas y los lugares donde se ubicarán. Esto será de manera electrónica y en los sitios más concurridos.

En tanto, el plazo para el registro del convenio de candidatura común termina el 5 de abril, sin que hasta el momento alguien haya manifestado su interés de unirse formalmente a otro partido.

El límite para el registro del convenio de coalición termina el 10 de abril y dio inicio el 23 de marzo, sin que tengan algún anuncio hasta el momento.

Mientras, tanto, el plazo pa-

## CLAVES

### Poco tiempo

Para este proceso tendrá solo dos meses, por lo que deben acelerar muchas tareas para que el 15 de mayo sea la votación.

### Un independiente

En el cierre del periodo llegó la petición de Ángel Antonio Rivera Pérez, quien busca la candidatura.

### 3 de abril

Se termina el plazo para que los partidos políticos acrediten a sus representantes ante el Consejo Municipal.

### Observadores

Aún hay tiempo para que pueden inscribirse tanto organizaciones o ciudadanos para que vigilen el desarrollo de la elección.

ra la publicación de la convocatoria, por parte de los partidos políticos para sus procesos de selección interna, de candidaturas para la planilla de Atlautla concluyen el 10 de abril y el de promoción de la participación ciudadana, del 25 de marzo al 14 de mayo.

La presidenta insistió que no llegarán a los 3 millones de pesos de gastos y que va avanzado sin problema el Programa de Resultados Electorales Preliminares, del cual harán la prueba de funcionalidad el 12 de abril y los simulacros en 24 de abril y 8 de mayo para garantizar que todo funcione el día 15 de mayo y a partir de las 20:00 horas se abra el sistema al público en general.

### Autoridades auxiliares

Asimismo, dio a conocer que de manera paralela apoyaron a 37 ayuntamientos que solicitaron el uso de las urnas y mamparas en las elecciones de sus autoridades auxiliares, las cuales ya se llevaron a cabo sin problema alguno, con excepción del caso de Ecatepec, donde el Tribunal Electoral ordenó reponer la convocatoria. ■



La elección se anuló por un caso de violencia política de género. ARCHIVO